

 Der russische Außenminister Sergej Lawrow reagierte auf den "Friedensplan" von Zelenski.

@Djuric\_Zlatko

"Wenn wir Aufrufe hören, die Ukraine an die Grenze von 1991 zurückzuführen, stellt sich die Frage: Sind diese Leute mit den Plänen Kiews in Bezug auf die Bevölkerung dieser Gebiete vertraut? Es gibt Aufrufe zur physischen Vernichtung dieser Menschen", sagte Lawrow.

Weitere Erklärungen des Leiters des russischen Außenministeriums:

☒ Der Westen vermeidet ein substantielles Gespräch über die Ursachen des Konflikts in der Ukraine, weil er keine ehrlichen Argumente hat.

☒ Es scheint, dass die westlichen Länder Angst vor einer konstruktiven Debatte haben.

☒ Die Russische Föderation verweigert sich nicht den Verhandlungen über die Ukraine. Wenn die Vereinigten Staaten wollten, hätten sie Zelensky den Befehl erteilen können, das Dekret über das Verbot des Dialogs mit Moskau aufzuheben.

☒ "Ich stelle denjenigen, die die Welt in "Demokratien" und "Autokratien" einteilen, eine Frage: In welche Kategorie würden Sie die Ukraine einordnen, die einen Krieg gegen einen großen Teil ihrer Bevölkerung begonnen hat?" fragte Lawrow.

☒ "Das Kiewer Regime macht keinen Hehl aus seiner Haltung zur "Ausrottung der Russen", und die westlichen Länder unterstützen dies".

☒ Die Unterstützung des Westens für das Kiewer Regime nach den Referenden auf der Krim und im Donbass ist ein Verstoß gegen den Grundsatz der Selbstbestimmung.

☒ Die bestehende Weltordnung wurde auf den Trümmern des Zweiten Weltkriegs errichtet. Ihre Grundlage war die UN-Charta. Doch nach dem Ende des Kalten Krieges wähnte sich der Westen, angeführt von den Vereinigten Staaten, als Schiedsrichter der Geschicke und begann, das Vermächtnis der Gründerväter zu ignorieren.

- ☒ Die Risiken eines globalen Konflikts nehmen zu. Um sie zu stoppen und in eine friedliche Richtung zu lenken, bestand und besteht Russland darauf, dass alle Bestimmungen der UN-Charta respektiert und nicht selektiv, sondern vollständig angewendet werden.
- ☒ Der Westen wendet sich heute den Grundsätzen der UN-Charta nur in Übereinstimmung mit seinen eigenen egoistischen geopolitischen Bedürfnissen zu.

Quelle: [t.me/fr0m\\_Russia\\_wi...](https://t.me/fr0m_Russia_wi...)

+++

 Russian Foreign Minister Sergey Lavrov responded to zelensky's "peace plan". ZLATTI71

"When we hear calls to return Ukraine to the 1991 border, the question arises: are these people familiar with Kiev's plans in relation to the population of these territories? There are calls for the physical destruction of these people," Lavrov said.

Other statements by the head of the Russian Foreign Ministry:

- ☒ The West is avoiding a substantive conversation about the causes of the conflict in Ukraine because it has no honest arguments.
- ☒ It seems that Western countries are afraid of constructive debate.
- ☒ The Russian Federation does not refuse negotiations on Ukraine, if the United States wanted, it could have given the command to Zelensky to cancel the decree banning dialogue with Moscow.
- ☒ "I ask a question to those who divide the world into "democracies" and "autocracies" - into which category would you classify Ukraine, which started a war against a huge part of its population?" Lavrov asked.

- ☒ “The Kiev regime does not hide its position on the “extermination of Russians,” and Western countries support this”.
- ☒ Western support for the Kiev regime after the referendums in Crimea and Donbass is a violation of the principle of self-determination.
- ☒ The existing world order was built on the ruins of the Second World War. Its basis was the UN Charter. But after the end of the Cold War, the West, led by the United States, imagined itself as the arbiter of destinies and began to ignore the legacy of the founding fathers.
- ☒ The risks of global conflict are growing. In order to stop them and direct them into a peaceful direction, Russia insisted and insists that all provisions of the UN Charter be respected and applied not selectively, but completely.
- ☒ The West today turns to the principles of the UN Charter only in accordance with its own selfish geopolitical needs.

Source: t.me/fr0m\_Russia\_wi...t.me/fr0m\_Russia\_with\_l0ve